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おおみ屋 

久慈平荘 

NANAMARUNI COFFEE 

○お食事処「おおみ屋」 

① 皿洗い、水・おしぼりサービス 

② A：店の雰囲気がとても良くあまり気を張らなくても良く、楽しい雰囲気で働けた。 

  B：全員でコミュニケーションをとりながら協力して仕事をしているから少ない人数でも出来てい

るということがわかりました。お客様に対して感謝をしているということもわかった。 

○沢菊 

 ① A：商品の袋詰め、掃除、シール貼り、箱詰め 

   B：洗い物、梱包、シール貼り、サイドフィルム貼り、あぶら塗り、計量、掃除等 

 ② A：インターンシップをしてみて、お客様に対する心遣い、小さな配慮がとても印象に残りまし

た。相手に対する思いはこれから大事にしなければいけないなと改めて思い知らされました。

これからの学校生活を大事に過ごしていきたいです。 

   B：思ったより色々な作業をさせてもらい、やらせていただく中でも手作業が多く、驚きました。 

    工場で作られている商品がオーブンや冷蔵庫から出てくるたび、ケーキ屋に来る小さい子ど

ものような気持ちになりました。ケーキのサイドフィルムを貼る作業をやらせてもらいました

が、簡単に見えて、貼り始める位置や方向、貼り直し禁止など、すごく難しかったけどとても

楽しかったです。 

○NANAMARUNI COFFEE 

 ① A：接客、オーダー、皿洗い、片づけ、物販づくり 

   B：接客、お出迎え、バッシング（片付け）、セット、食器洗い、掃除、ドリップ 

 ② A：慣れていない言葉遣いにとても苦戦して、辛いこともあったが、お客様との会話を楽しめた

り、実際に美味しいと喜んでいる顔を見られたことがやりがいでした。一つ一つの行動に思い

やりがある接客業に私はもっと憧れを持てたので、夢に向かって今できることを頑張ります。

今までの実習で一番役に立ちました。 

   B：コーヒーは、水の量やコーヒーの量、粗さ、水の入れ方などによって、味が全く違った。 

○洋野町役場 大野庁舎 

 ① A：水源の検査、道路の修繕工事 

   B：デスクワーク、行政や地域について勉強をしました。 

   C：パソコン作業、山ぶどう研修、看板作り 

② A：道路の修繕工事では、道路に穴が開いているところを埋める作業をしたり、道路の修繕工事

に使う機械を実際に使わせていただき、貴重な体験をすることが出来ました。 

   B：パソコン打ち込みの時にとても親切に教えてくださったり、気軽に話しかけていただいたり、

不安と緊張でいっぱいでしたが、楽しくインターンシップを終えることが出来ていい経験にな

った。 

   C：特に感じたのは、普段の態度がふとしたときに出てしまうということでした。座る姿勢や挨拶

の声のボリュームなど毎日しっかりしなければできないので、意識していこうと思いました。研

修では、仕事のやりがいを感じ、充実した２日間になりました。 

○特別養護老人ホーム 久慈平荘 

 ① 食事・移動介助、片付け 

 ② お年寄りの話を聞いたり、寝たきり状態の方の食事の介助、車いすの方の移動の介助などさま

ざまなことを通して、「介護」というのはお年寄りに寄り添う仕事だと改めて知りました。最終

日のフルート演奏で故郷を演奏したとき、手拍子や歌ってくださったりしてくれたのでとても

良い演奏になりました。                      （裏面に続く） 

【 ① 研修内容 ② 参加生徒の感想（複数参加の場合A～Cで表記） 】 

沢菊 

洋野町役場 大野庁舎 
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 職場での実習を通して、企業の社会的役割を理解し、望ましい勤労観や職業観を身につけるとともに、主体的

に進路選択ができる能力や対人コミュニケーション能力を育むことを目的として、毎年 2 年生は 7 月下旬に民間

企業や官公庁で２、3 日間の日程で就労体験をしています。今年度は 16 名が参加させていただきました。 

体験に先立ち、６月４日（金）に本校会議室で、ｼﾞｮﾌﾞｶﾌｪいわて ｷｬﾘｱカウンセラーの岡田香織先生

を講師に迎え、事前講座を実施しました。岡田先生からは「挨拶で心がけたいポイント」として、「笑顔で」「大き

な声で」「みんなに」「自分から」「良い姿勢で」ということなどを学びました。 

以下に実習に参加した生徒全員の感想を掲載します。ご協力いただいた事業所様に心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大野高校通信 

インターンシップ（職場体験）７月２２日（木）～３１日（土） 



 令和３年度同窓会総会は７月２８日（水）本校会議室で午後６時より開催されました。例年は

グリーンヒルおおので懇親会とセットで催されていましたが、コロナウイルス感染症拡大防止

の観点から、今年は総会のみとなりました。当日の出席者は、役員・同窓生・教職員合わせて１

３名でした。会議では本校グランドの整備に対する支援など熱心な議論が交わされました。ま

た、会議終了後出席者に弁当が支給されました。来年度は懇親会が復活することを祈ります。 

hair make hAnA 

岩手県立大学社会福祉学部（宮城好郎研究室）と特別養護老人ホーム久慈平荘などを運営する社会福祉法人みちの

く大寿会（だいじゅかい）の協働研究として「北いわてコミュニティ計画策定支援事業」が、洋野町大野地区をフィールド

として行われており、高校生との連携にも力を入れた福祉によるまちづくりに取り組んでいます。令和３年度の取組として

は、社会福祉法人が中心となり、持続可能なまちづくりを視野に入れ、地域包括支援センターとの連携の下で高校生と

の協働による「地域診断」の取組を計画しています。大野高校としても、「高大連携」、「地域貢献」、「魅力ある学校づく

り」等の観点から、当プロジェクトに積極的に参加していきたいと思います。 

○大野郵便局 

 ① 受付、切手売り、両替、お金の補充、装飾作り、装飾、押印 

 ② 初めは堅い印象を持っていて、不安と緊張でいっぱいでしたが、職場の方がとても明るく、優し

く接してくださり、すぐに皆さんと打ち解けることができました。受付の仕事は難しくて、言葉遣い

や機械の操作に苦戦しましたが、職場の方がサポートしてくれたおかげで大きなミスもなく、3 日

間、楽しみながら仕事について学ぶことができました。 

○久慈平岳牧場 

 ① 初乳の手伝い体験、子牛の敷きわら入れ、給餌、ロータリーパーラー・サブパーラーの掃除、

牛舎見学、搾乳 

 ② 1 日目は子牛の仕事で、2 日目は成牛の仕事をしました。子牛と成牛だと世話をする時間帯が

全然違ってくると感じました。子牛のことや搾乳のこと、牧場のことなどわかりやすく説明もしてい

ただき、いろいろな体験もさせてもらってとても実習内容の濃い 2 日間でとても楽しかったです。 

○ローゼット洋菓子店 

 ① 飾り付け、袋詰め 

 ② インターンシップではケーキの飾りつけや袋詰めなど貴重な体験をさせていただきました。仕

事に対する姿勢と人に対して親切にすることの大切さを学ぶことができました。 

○hair make hAnA 

 ① カット、シャンプー、マッサージ、編み込み、掃除 

 ② ハサミの持ち方、動かし方が思っていたよりもすごく難しかったです。マネキンを使い、切らせ

ていただいたのですが、まずハサミの使い方に慣れないといけないと思いました。シャンプーやマ

ッサージはお客様にやらせていただきましたが、指の加減などが難しかったです。覚えが早いと何

回も褒めてもらうことができてとても嬉しかったです。今回たくさん体験できて良かったです。 

○小久慈保育園 

 ① 園児の保育（砂遊び、交通安全教室、お昼寝、色塗り、粘土、ホール遊び）、清掃、DVD 

 ② インターンシップに参加してみて、保育士は園にいるときだけでなく、家での様子を気にかけた

り、親の気持ちに寄り添ったりしていて、とても思いやりのある仕事だと感じることができました。

また、ケガをしないように「先のことまで考えて行動しなければならない」という大切さも実感する

ことができました。 

○沢川電気 

 ① 現場見学 

 ② すごく貴重な体験をさせていただきました。 

社長さんも現場の方もいい方ばかりですごく 

温かい会社だなと思いました。 

今後の進路に生かしていきたいです。 

 

大野郵便局 

久慈平岳牧場 

ローゼット 

小久慈保育園 

沢川電気 

７／２７（火）１５：１５～於大野高校情報処理室 

岩手県立大学とのオンラインによる意見交換 

参加者：久慈平荘副施設長 野田大介氏・生徒５名 

８／４（水）１０：００～於大野高校校長室 

岩手県立大学社会福祉学部４年生 

岩部初音さんと大野高校長との対談 

８／４（水）１３：４５～於小規模多機能ホームくじひら 

「大野のまちづくりに向けた課題を考える会」 

参加者：岩手県立大学４年 岩部初音さん・生徒７名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「福祉でまちづくり」～岩手県立大・社会福祉法人みちのく大寿会と意見交換～ 

～大野高校生は、これからも地域を支え、盛り上げていきます！

同窓会総会が開催されました～お忙しい中ご出席ありがとうございました～ 


